

Einladung zum Fasching am 07.02.2013

Es ist mal wieder so weit,
gekommen ist die Fasnachtszeit.
Drum lädt der Kùlsheimer Heimatverein
Erneut zum schützigen Donnerstag ein.
Nicht nur die Weiber dorthin gehen,
auch Männer sind dort gern gesehn.
Ob Freund oder auch nur Ehegatte,
Hauptsache ist, er trägt ne Krawatte.
Närrisch und lustig geht`s wieder zu.
Alltagssorgen haben dann Ruh.
Bei Da Luciano findet es statt,
Nicht weit nach Hause jeder`s dann hat.
Ab 19 Uhr sind wir dort
Und gehen erst spät wieder von dort fort.

Walter Dietz

Fasching 2013



